

Spitze die amerikanischen Imperialisten, ermöglichen, ungehindert unsere Bodenschätze, vor allem unser wertvolles Erdöl, auszuplündern und ihre strategische Position am Persischen Golf zu halten. Wir sind gewiß, daß das iranische Volk in diesem Kampf gegen Imperialismus und Reaktion auf die tatkräftige Solidarität der gesamten kommunistischen und internationalen Arbeiterbewegung, insbesondere der sozialistischen Länder, rechnen kann.

Darum freuen wir uns mit Ihnen über die Erfolge der DDR, die ein untrennbarer Bestandteil der sozialistischen Staatengemeinschaft ist.

Wir alle wissen, werte Genossen und Freunde, daß diese wissenschaftliche und revolutionäre Politik und deren erfolgreiche Bilanz der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands zu verdanken sind, die es durch ihre Treue zum Marxismus-Leninismus und zum proletarischen Internationalismus verstanden hat, die Kräfte des Volkes zu mobilisieren, zu organisieren und zum Wohle der Menschen, zur Entwicklung des Sozialismus und zur Erhaltung des Friedens zu führen. (Beifall.)

Zwischen den iranischen und den deutschen Kommunisten, und insbesondere zwischen der Tudeh-Partei des Iran und der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, bestehen traditionelle Beziehungen der Freundschaft und Verbundenheit. Gestützt auf diese edle Tradition, kämpfen wir gemeinsam und auf der Basis des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus gegen jede Art von Antikommunismus und Antisowjetismus, darunter den Maoismus, für die Reinheit unserer wahrhaft wissenschaftlichen und revolutionären Weltanschauung. Wir kämpfen gemeinsam für die Stärkung und Geschlossenheit der internationalen kommunistischen Bewegung, der stärksten und einflußreichsten revolutionären Bewegung unserer Epoche, in deren Mittelpunkt die ruhmreiche Partei Lenins steht.

In der sicheren Hoffnung und mit besten Wünschen für weitere Erfolge rufen wir euch zu:

Es lebe die Deutsche Demokratische Republik, der erste sozialistische Arbeiter-und-Bauern-Staat auf deutschem Boden!

Es lebe die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands, die führende revolutionäre Kraft in der Deutschen Demokratischen Republik! (Beifall.)

Es lebe die brüderliche Verbundenheit zwischen der Tudeh-Partei des Iran und der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands! (Beifall.)

Es lebe der Kommunismus! (Starker, lang anhaltender Beifall.)

Tom Redmond, *Stellvertretender Vorsitzender der Kommunistischen Partei Irlands* (Gehalten im VEB Geräte- und Regler-Werke „Wilhelm Pieck“ Teltow.): Liebe Genossen! Die Kommunistische Partei Irlands entbietet aus